

Le 10 décembre 2016

Madame Danielle May-Cuconato Secrétaire-général Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes Ottawa (Ontario) K1A 0N2

Télécopieur: 819-994-0218

Madame:

Objet: Intervention

Demande de la partie-1 : #2015-1326-8

Le service de la Sécurité publique de la MRC des Collines-de-l'Outaouais réitère son appui à la chaîne de télévision « Avis de Recherche (ADR) », tel que nous l'avons fait dans une lettre adressée au CRTC en 2013, et dont nous joignons de celle-ci.

Nous continuons d'avoir recours à cette chaîne pour la médiatisation d'information à différentes occasions (disparitions, suivis/mises à jour de dossiers d'enquêtes, messages de prévention, etc) et nous reconnaissons cette organisation comme un partenaire important

Si des informations additionnelles sont nécessaires, s'il vous plaît ne pas hésiter à communiquer avec notre service.

Veuillez agréer, Madame, l'expression de mes sentiments distingués.

Le Directeur par intérim,

Sylvain Tanguay

c.c.: Monsieur Vincent Géracitano, Président, Avis de Recherche TV

/lp

Sécurité publique

Tél.: (819) 459-2422 Téléc.: (819) 459-2626 VEN/11/DEC/2015 08:33

SPMDC-DIR



Le 5 février 2013

Monsieur John Traversy Secrétaire générale du CRTC Ottawa (Ontario) K1A 0N2

Monsieur:

Objet: Avis de consultation CRTC-2013-19

Numéro de la demande de ADR : 2012-

1051-7

Numéro de la demande de APB : 2012-

0689-7

Le service de la Sécurité publique de la MRC des Collines-de-l'Outaouais désire vous mentionner qu'il valorise l'existence de la chaîne « Avis de recherche tv ».

Cette chaîne spécialisée, mise à notre disposition, est un outil de communication important pour la diffusion d'informations pour la prévention du crime, ainsi que pour la recherche de personnes disparues, recherchées ou en fuite.

À l'ère des communications, il est important que les services de police aient accès à une multitude d'outils complémentaires qui leur permettent de répondre à leur mission de maintenir la paix; l'ordre et la sécurité publique, de prévenir et de réprimer le crime. Dans l'intérêt public de toute la population du Québec, il nous apparaît clair que la chaîne « Avis de recherche » doit continuer de faire partie de tous les services de câblodistributeurs. De cette façon, il sera plus aisé pour l'ensemble des services policiers du pays de diffuser les messages de prévention qu'ils valorisent et ils pourront également permettre à l'ensemble du système judiciaire de faire circuler des informations qui leur permettront d'exécuter leur mandat.

Nous avons eu recours à cette chaîne pour la médiatisation d'information à différentes occasions (disparitions, suivis/mises à jour de dossiers d'enquêtes, messages de prévention, etc) et nous reconnaissons cette organisation comme un partenaire important

.../2

Tél.: (819) 459-2422

Téléc.: (819) 459-2626

Sécurité publique

- 2 -

Pour ces motifs, nous appuyons les démarches effectuées par cette chaîne pour le renouvellement de leur licence et nous proposons que le CRTC accorde un même service dans le reste du pays en appuyant la demande de APB.

Si des informations additionnelles sont nécessaires, s'il vous plaît ne pas hésiter à communiquer avec notre service.

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.

Le Directeur,

C.C. :

Monsieur Vincent Géracitano, Président, Avis de Recherche TV

/lp